



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

74 m<sup>2</sup>

Réf. 7\_10932 RM

292 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Toulon la mitre situé dans une petite copropriété au calme à proximité immédiate des commerces, des écoles et des plages de la mitre. Cet appartement à fort potentiel se compose d'une entré, un double séjour donnant sur terrasse au calme et sans vis à vis, une cuisine indépendante, deux chambres, une salle d'eau, un coin buanderie, wc. Cave. Rafraîchissement à prévoir, ravalement de facade payé et provisionné. Rare sur le secteur ! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Toulon la mitre located in a small, quiet condominium in the immediate vicinity of shops, schools and the beaches of la mitre. This apartment with great potential is composed of an entrance hall, a double living room opening onto a quiet terrace not overlooked, a separate kitchen, two bedrooms, a shower room, a laundry area, wc. Cellar. Refreshment to be planned, facade renovation paid for and provisioned. Rare in the area!

## **CANAT ET WARTON (HYERES)**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate